

2021 年度 事業報告書



保津川クリーン作戦を原則として毎月第3日曜日に、亀岡市内の各自治会、企業等と協働で実施しました。こども海ごみ探偵団などを除く、主催事業への参加者数は 632 名（昨年度 624 人）、回収したごみは 20L 土嚢袋 551 袋（昨年度 348 袋）でした。

環境教室として、新型コロナウイルス感染症拡大を受けて中止しました。まいまいツアーとの共催による、天然鮎復活プロジェクト、ジビエ料理教室のみ開催し、まるごと川遊び、ジビエ料理教室は中止しました。



保津川筏復活プロジェクトでは、「いかだにのってみよう」は新型コロナウイルス感染症拡大のため中止しましたが、「いかだをつくってみよう」(12/13)では、今年も嵐山で12連筏を再現しました。また、材木について今回も亀岡市立安詳小学校の卒業記念品（フォトフレーム）に活用していただきました。

また、今年度は、映画「マイクロプラスチック・ストーリー～ぼくらの作る 2050 年」日本語吹替版の制作にも、協賛団体として取り組みました。子役声優の募集やオーディション、収録に取り組んだほか、2/5には完成披露上映会をガレリアかめおかにて開催しました（参加者 100 名）

なお、受託事業として、本年も亀岡市内 5 河川漂着ゴミ調査事業（亀岡市）を実施しました。